

## Liebe Mitglieder der SGA-Tennisabteilung,

ab dem XX.XX.2019 sind unsere Freiplätze zum „Bälle schlagen“ freigegeben. Da die Plätze nach der Frühjahrsinstandsetzung weich sind, ist ein Spielen unter Wettkampfbedingungen noch nicht möglich. Folgende Punkte sind dabei zu beachten:

- Es darf nur auf den Plätzen gespielt werden, die freigegeben sind. Sperrungen von einzelnen oder allen Plätzen durch unseren Platzwart oder Vorstandsmitglieder sind zwingend einzuhalten.
- Geeignetes Schuhwerk ist hoffentlich eine Selbstverständlichkeit.
- Es ist auf eine sanfte, platzschonende Beinarbeit zu achten, angepasst an die Platzbeschaffenheit
  - keine „knackigen“ Antritte
  - keine abrupten Richtungswechsel.
- Wenn trotzdem Löcher entstehen, bitte gleich wieder zu machen, nicht einfach weiter spielen.
- Vor dem Spielen - wenn notwendig - Wässern
  - dafür können ab dieser Saison auch die „Eieruhren“ an allen Plätzen benutzt werden
  - da hierbei aber nicht immer alle Ecken erreicht werden müssen die trockenen Stellen von Hand gewässert werden! **Wichtig!**
- Nach dem Spielen - sorgfältige Platzpflege:
  1. Löcher zu machen - Scharrierholz (Hobel)
  2. Platz glätten (wo notwendig) - Scharrierholz (Hobel)
  3. Platz bis in die Ecken abziehen - Schleppnetz
  4. Linien fegen - Linienbesen

Wenn diese einfachen Regeln beachtet werden haben wir gute Chancen, dass die Plätze in gutem Zustand bleiben und unser Platzwart nicht durch unnötige zusätzliche Arbeiten belastet wird.

Wir hoffen, dass der Hinweis auf einen möglichen Entzug der Spielberechtigung bei Zuwiderhandlungen völlig überflüssig ist.

Viel Spaß beim Start in die Freiluftsaison wünscht

Der Vorstand